



## Besuch des Oberbürgermeisters von Günzburg bei der Firma Mommertz GmbH anlässlich der Auszeichnung der Mommertz GmbH als „Top 100 Innovator“ in 2020

Günzburg, 16.09.2020

Günzburgs Oberbürgermeister, Gerhard Jauernig, hat am vergangenen 15. September die Firma Mommertz GmbH, mit Sitz im Günzburg, besucht, anlässlich der Auszeichnung der Mommertz GmbH als „Top 100 Innovator“ in 2020.

Als Anbieter von Neutralisationsanlagen für die Heizungsindustrie bewahrt das TOP 100-Unternehmen aus Günzburg unterirdische Kanalsysteme vor Schäden durch saure Kondensate. Es leistet damit einen aktiven Beitrag zum Grundwasserschutz. Um den eigenen Ansprüchen gerecht zu werden, haben die Verantwortlichen ein anregendes Innovationsklima etabliert: Im Kreis aus Vertrieb, Technik, Forschung und Entwicklung fließen kreative Ideen und Verbesserungsvorschläge sowie Markttrends zusammen. Die Geschäftsleitung ist dabei federführend. Sie koordiniert und priorisiert Produkttests und den Prototypenbau, bevor die Neuerungen auf Machbarkeit, Mehrwert und technische Verbesserungen geprüft werden. „Innovationen entstehen nicht im luftleeren Raum, sondern in einem Umfeld, das es den Mitarbeitern ermöglicht, kreative Ideen zu entwickeln“, sagt Geschäftsführerin Anna Küppers.

Seit 1993 vergibt compamedia das TOP 100-Siegel für besondere Innovationskraft und überdurchschnittliche Innovationserfolge an mittelständische Unternehmen. Die wissenschaftliche Leitung liegt seit 2002 in den Händen von Prof. Dr. Nikolaus Franke. Franke ist Gründer und Vorstand des Instituts für Entrepreneurship und Innovation der Wirtschaftsuniversität Wien. Mentor von TOP 100 ist der Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar. Projektpartner sind die Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung und der BVMW. Als Medienpartner begleiten das manager magazin, impulse und W&V den Unternehmensvergleich. Mehr Infos unter [www.top100.de](http://www.top100.de)

OB Gerhard Jauernig war tief beeindruckt von der Entwicklung des Günzburger Unternehmens und dessen spürbaren Innovationsgeistes, der im Hause der Firma Mommertz GmbH herrsche:

*„Es ist ein tolles Zeichen, dass ein Günzburger Unternehmen in Krisenzeiten wie diesen eine so bedeutende Auszeichnung erhält. Das ist ein gutes Signal für die Wirtschaft in der Region.“*